

LA CHEMINÉE

19.11.2014 - l'adrénaline est allée bon train...

VOIR ICI LES PHOTOS DE NOTRE RANDONNEE A ST REMY DE PROVENCE. Je reviens à Mercredi Rando à SAINT REMY ! JOURNAL N° 005 J'avoue rempli de surprises imprévues, dont l'adrénaline est allée bon train pour chacune de nous. J'ai absolument apprécié cet endroit, où l'histoire romaine et ses vestiges nous font la haie d'honneur avant d'attaquer le GR6 ! superbes ! L'arc municipal et juste après le site de Glanum Nous longeons la route, et enfin nos deux éclaireuses nous font signe de la direction à emprunter. Nous grimpons tranquille, au travers des buis, et des roches glissantes, dont l'humidité nous invite à la prudence. Nous cherchons un peu nos traces, et chacun fait ce qu'il peut pour repérer le bon chemin parmi toute cette végétation d'arbustes, de buissons, et de roches. Le ciel est super bleu, sa luminosité domine les couleurs vertes, grises du versant "ombre" nous voici sur une crête qui mène nulle part, mais qui domine un paysage divin ! Chacune fait l'effort de s'avancer un peu pour admirer cette beauté nature d'automne chaleureux. Tout en bas, dans son écrin rocheux, un joyau vert amande, nous envoie des étincelles puissantes produites par les rayons du soleil ! c'est le lac de saint Rémy ! Le barrage des Peirou ! Une vue imprenable ! J'ai même relevé quelques fossiles incrustés dans la roche ! La Mer si haute ? A l'époque ? Ouaouh !!!!! Comment est ce possible ! Pourtant !!!!! La nature en témoigne..... Bon ! Ce n'est pas le tout.... mais il faut retrouver notre sentier!!!! Nous redescendons l'arête, puis.... revoici les traces parallèles rouge et blanches qui nous font signes ! Ouf ! Mais cependant on a l'impression d'avoir loupé quelque chose quelque part plus bas ! Car devant nous un énorme trou, appelé apparemment la cheminée ! Qui ouvre la bouche tout grand pour nous engloutir ! Il faut donc passer par la gueule du loup ! pffffff !!!!! Nous rigolons un peu, pour certaines pas trop, le vertige n'est pas leur allié, enfin, moi, la randonneuse de haute montagne !!!! Moi qui prend des dénivelés de 600 à 800 mètres souvent dans mon Mercantour.... suis un peu chamallow à cause de ma guibole encore cotonneuse ! Les 3 premières copines s'engagent, entre elles une nouvelle dame Belge pour qui, c'est sa première rando ! Ben..... Elle est servie ! Mais toutes prenons tout cela en riant, nous sommes une bonne équipe, et nous nous encourageons, et s'entraïdons, les une avec les autres ! Contentes d'avoir dépassé nos peurs, nous arrivons à la première plateforme, regardant les échelons métalliques scellés dans la muraille verticale. Après quelques clichés pris, je range à nouveau mon matériel, et nous continuons en direction du lac, agrippées à un câble nous descendons en longeant la muraille rocheuse ! Quelques cailloux roulent sous nos chaussures, et dévalent vers la rive ! Oh là ! attention ! Chaud devant ! Enfin nous voici sur la terre ferme du sentier ! Nous nous regardons toutes, et chacune raconte son histoire de descente ! La bonne humeur et au RDV ! Après avoir bifurquées sur une piste menant sur la route qui va aux baux, nous rebroussons chemin, nous faisons fausse route. Mais la forêt est si jolie, que nous ignorons ce détail... Après avoir papotés ... sur le chemin du retour, de recettes de cuisine, très alléchantes, et pris encore quelques clichés de photos... sommes ravies de cette randonnée remplie de joie de rire et d'imprévus. GROS BISOUS, Martine.